

Mein Sonntag war sehr entspannt.

Wir konnten relativ lange schlafen, anschließend haben Lawrence und ich mit unserer Gastfamilie gefrühstückt.

Dann sind wir eine halbe Stunde später zu einem buddhistischen Tempel gefahren, dort hat uns Star (mein Austauschpartner) beigebracht, wie man betet. Es gibt sehr viele Möglichkeiten, um zu beten. Wir haben die Augen geschlossen und uns von verschiedenen Göttern die unterschiedlichsten Sachen gewünscht.

Anschließend haben wir eine der örtlichen Spezialitäten gegessen. Es war lediglich normales Eis, auf dem Mais, Maisbrei, Bohnen und weitere Lebensmittel lagen. Mir hat das Eis nicht wirklich geschmeckt. Nach einer Zeit, war es einfach nur Wasser mit Mais. Danach sind wir in eine Shopping Mall gegangen.

Wir haben nicht viele spannende Shops entdeckt. Jedoch waren Star, sein Bruder, sowie Ihre Eltern im Adidas Geschäft ganz in ihrem Element. Uns wurde langweilig, also haben wir den Laden auch durchstöbert. Lawrence fand ein Fußballtrikot, das ihm gefiel. Nach dem größeren Adidas Geschäft, haben wir auch das kleinere besucht. Lawrence hat dort auch wieder etwas Interessantes gefunden. Und zwar einen Fußball

Als wir mit shoppen fertig waren, zeigten uns die Eltern die Blumen in der Mall, da sie von Ihnen geliefert wurden.

Auf dem Dach der Shopping Mall gab es ein Riesenrad, welches wir benutzten. Auf dem Riesenrad hatte man eine schöne Aussicht auf Taipei, sowie auf die Berge.

Danach sind wir Pancakes essen gegangen. Die haben sehr gut geschmeckt. Man konnte zwischen Kuchen, süßen und herzhaften Pancakes wählen. Die waren sehr lecker.

Anschließend sind wir wieder nach Hause gefahren. Wir haben geduscht, sowie zu Abend gegessen. Lawrence und ich konnten nicht einschlafen, also haben wir noch Spiele gespielt.

Der Tag war eher ruhig und angenehm. Es war nicht der Beste, aber auch nicht der Schlechteste Tag.